
p Interrogazione n. 181
presentata in data 30 gennaio 20001
a iniziativa del Consigliere Favia
“Ritardi dei pagamenti della ASL 7 verso le pubbliche assistenze”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la ASL 7 di Ancona risulta essere inadempiente nei pagamenti dei rimborsi spettanti alle varie

pubbliche assistenze;
che tali inadempimenti riguardano rimborsi di costi sostenuti ormai più di un anno fa e ammontanti a oltre

un miliardo di lire e che il perdurare ancora a lungo di tale situazione mette in serio pericolo la stessa
sopravvivenza di tali strutture che attualmente sopravvivono grazie alle offerte dei privati;

che tali organismi offrono servizi indispensabili per le persone più bisognose della nostra collettività;
che l’attuale convenzione prevede invece il rimborso di tali costi entro trenta giorni dalla presentazione

delle relative fatture;
che le altre Aziende sanitarie hanno rispettato tale convenzione;
Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere i motivi che hanno portato la ASL 7 a non effettuare il
rimborso delle somme spettanti alle pubbliche assistenze che offrono servizi indispensabili per la stessa
Azienda ospedaliera, i responsabili di tali ritardi e i provvedimenti che intende adottare per rimediare a tale
situazione.


